

La Presse 2009

du CSC du Parc



Semaine à Thème Du 16 au 21 mars 2009

Quand les conteurs apprennent à compter...

Dans le cadre de la semaine du Maghreb, des élèves de CM1 et CM2 de l'école Pérochon ont assisté à une séance de contes en arabe et en français.

À l'invitation de Marlène, Chantal et André, dans le cadre de la semaine à thème sur le Maghreb organisé à la Tour-Chabot et la Gavacherie, des élèves de CM1 et CM2 de l'école Ernest-Pérochon se sont rendus jeudi au centre socioculturel de la Tour-Chabot. Après avoir visité l'exposition de photos et de divers ustensiles marocains, les jeunes se sont installés sur des tapis pour assister à la représentation. Boudib, président de l'association « Vivre ensemble le Clou-Bouchet », conteur marocain à ses heures, et Stéphane Amat, de Libre Parole, ont animé l'après-midi. Les histoires ont été narrées à la fois en arabe et en français, ce qui a permis aux enfants de compter en arabe et d'apprendre des formules de politesse basiques. Un petit goûter a été servi à l'issue du spectacle et chacun a pu ainsi découvrir et déguster des biscuits et des pâtisseries orientales fabriquées par des bénévoles.



Les encadrantes scolaires et les animateurs conteurs avec les enfants de Pérochon.

Dernière soirée de la semaine du Maghreb

Nous avons passé une semaine formidable, confie Marlène Guérin, organisatrice des festivités depuis lundi dernier, à la maison de quartier Tour-Chabot - La Gavacherie, avec Chantal Gobin et André Albert, sur le thème Algérie, Maroc, Tunisie. Ces festivités se sont terminées samedi soir par un repas

de clôture, où quatre vingt dix personnes ont partagé un couscous et des pâtisseries orientales avec du thé à la menthe, préparé par des bénévoles dont trois françaises, une marocaine et deux algériennes en cuisine. Cette soirée a été animée par des musiques orientales et le groupe de danse Hajala.



Les organisateurs en compagnie de Josiane Métayer, représentante de la municipalité et référente du quartier.

Une semaine de contes et de douceurs orientales

Le coup d'envoi des animations sur le Maghreb a été donné hier à la maison de quartier de la Tour-Chabot. A partir d'aujourd'hui, place aux contes.

Le Maghreb est décidément une destination prisée des Niortais. Après que le centre socioculturel a proposé une incursion au travers d'une série d'animation lors des vacances de février, et avant que la Foirexpo ne propose de planter la toile dans le désert saharien, voilà que le centre socioculturel du Parc (Tour-Chabot) affiche à son tour cette même destination. Algérie, Maroc, Tunisie, mais à la différence de ce qui s'est fait ailleurs, l'initiative en revient ici à un groupe d'habitants, qui chaque année apporte idées et contributions pour organiser une semaine à thème. Mohamed Boudib, qui endossera l'habit de conteur, ainsi que Stéphane Amat de Libres Paroles, se sont joints à André, Marcel et Marlène pour organiser et animer cette semaine. Ces festivités orientales ont



Les trois habitantes du quartier qui ont confectionné les pâtisseries (au premier plan), ainsi que quelques-uns des initiateurs de cette semaine sur le thème du Maghreb.

été lancées hier soir de la meilleure des façons : par un thé à la menthe, avec quelques pâtisseries, là encore œuvres d'habitantes du quartier. Jamila,

Fatima et Khira se sont mises en cuisine pour confectionner des cornes de gazelles, des biscuits et autres rochers. Une excellente entrée en matière.

Les rendez-vous

Mardi. A 14 h 30, contes en français et en arabe avec Stéphane Amat et Mohamed Boudib pour les écoliers. A 20 h 30, jeu « Questions pour un champion ».

Mercredi. A 14 h 30, contes en arabe et en français. Ouvert à tous.

Vendredi. A 14 h 30, contes en arabe en français pour les écoliers. A 20 h, « Azur et Asmar », film d'animation.

Samedi. Soirée orientale avec repas et danse. Apéritif à 19 h 30. A 20 h 30, repas : couscous, salade de fruits, gâteaux orientaux, thé à la menthe. Tarif : 6 € adultes, 3 € enfants. Nombre de places limité. Réservation jusqu'au 19 mars au secrétariat du centre socioculturel du Parc. A 22 h, danses orientales, ouvert à tous.

Contact : CSC du Parc, tél. 05.49.79.16.09.